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Время ноВостей

По сведениям Воронежского гидроме-
теоцентра, сегодня днём по области 
переменная облачность, без осадков; 
ветер северо-восточный, слабый; тем-
пература +7…+12.

16 октября по области – облачно с про-
яснениями, ночью по востоку области 
местами небольшой дождь, днём без 
осадков; ветер северный, от слабого до 
умеренного; температура ночью -1…-6, 
местами до +4, днём +6…+11.

17 октября по области – переменная 
облачность, без осадков; ветер юго-
восточный, умеренный; температура 
ночью 0…-5, местами до +5, днём 
+7…+12.
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Горячие будни осени
На полях Воронежской области продолжается уборка 

сахарной свеклы. Как сообщили «Коммуне» в областном де-
партаменте аграрной политики, корни выкопаны на площади 
61600 гектаров – это 54 процента всех отведенных под культуру 
площадей. Валовой сбор на вчерашний день составил два мил-
лиона 245 тысяч тонн сладких корней. Средняя урожайность 
по области – 364 центнера с гектара, а в таких районах, как 
Бутурлиновский, Новоусманский, Панинский, Терновский, 
Хохольский, Эртильский и ряд других, свекловоды сумели вы-
растить более чем по 400 центнеров корней на каждом гектаре. 
Всего же, как ожидается, сахарной свеклы в нынешнем году 
будет собрано не менее четырех миллионов тонн. Сахарные 
заводы области уже выработали 250 тысяч тонн сахара.

инициатива парламента
На заседании Комитета Госдумы РФ по финансовому рынку 

председатель комитета Воронежской областной думы по бюд-
жетной политике, налогам и финансам Александр Вериков-
ский представил законодательную инициативу регионального 
парламента, направленную на улучшение собираемости транс-
портного налога в субъектах страны. Проект законодательной 
инициативы был принят облдумой весной 2015 года. Члены 
Комитета Госдумы по финансовому рынку рекомендовали 
включить эту инициативу в повестку Совета Государственной 
Думы. Об этом сообщила пресс-служба областной думы.

Грядут серьёзные проверки 
В адрес областного департамента природных ресурсов и 

экологии поступают многочисленные обращения граждан по 
поводу вырубки зелёных насаждений в сквере «Дубрава» Ко-
минтерновского района Воронежа. Об этом шла речь на рабо-
чем совещании, которое провёл губернатор Алексей Гордеев. В 
ходе совещания принято решение о проведении прокуратурой 
Воронежской области и департаментом природных ресурсов и 
экологии совместной проверки. Предстоит определить закон-
ность выдачи разрешения на вырубку деревьев и соблюдение 
этого разрешения исполнителями. Проверку планируется 
провести до конца октября. Её результаты будут представлены 
губернатору. 

не пересдал каждый второй
Стали известны результаты сдачи ЕГЭ по русскому языку 

и математике в дополнительные сроки 2015 года. Математику 
базового уровня сдавали 265 выпускников, двое из них были 
удалены с экзамена за нарушение порядка проведения. Ниже 
минимального порога написали 143 человека, 20 человек на 
«четыре» балла, сто получили «тройку». Из 134 выпускников 
экзамен профильного уровня не смог пересдать 71 человек. 
Более 70 баллов набрали только двое. С ЕГЭ по русскому языку 
из 35 не справились девять учащихся. Очередная пересдача 
назначена на весну 2016 года.

Дом культуры обновляется
В селе Новобелая Кантемировского района начат первый 

капитальный ремонт Дома культуры, построенного в 1967 
году. За это время здесь только красили стены и потолки, и 
два года назад заменили кровлю. Строители полностью за-
менят все окна, двери, полы, электропроводку и отопление, 
смонтируют подвесной потолок, отремонтируют сцену, под-
ключат здание к новой газовой котельной. А также приведут 
в порядок территорию вокруг Дома культуры. Средства на это 
– 13 миллионов рублей – выделены из областного бюджета. 
Сельское поселение выделило 14 тысяч рублей. Окончание 
работ запланировано на конец декабря 2015 года.

Берега усманки стали чище 
Ребята из созданного в прошлом году волонтёрского объеди-

нения геологического факультета ВГУ «Зёрнышко» провели 
очередную акцию по уборке берегов Усманки. Студенты уделя-
ют особое внимание этой реке, проводя такие акции ежегодно, 
сообщает официальный сайт университета. Десять волонтёров 
очистили берег реки, набрав в тот день 60 мешков мусора. 
Активное участие в акции приняли новички объединения – 
первокурсники геологического факультета.

анатолий КруглоВ

Родители прошли по тер-
ритории учреждения, побы-
вали в столовой, храме, где 
их встретил настоятель отец 
Владимир. Родственники 
увидели в школе выставку 
творческих работ воспитан-
ников, посетили общежитие, 
осмотрели спальные места, 
места отдыха и получили 
информацию о порядке оказа-
ния психологической помощи 
воспитанникам в кабинете 
психологической лабора-
тории. Начальник отряда 
побеседовал с родителями и 
ответил на их вопросы. Перед 

гостями выступила уполно-
моченный по правам ребёнка 
в Воронежской области Ири-
на Попова – омбудсмен осве-
тила вопрос взаимодействия 
администрации колонии с 
аппаратом Уполномоченного 
и провела приём воспитанни-
ков по личным вопросам. 

После собрания ребята 
показали концерт. А затем 
родители смогли пообщаться 
со своими детьми. И в это же 
время воспитатели, психо-
логи, социальный работник, 
педагоги школы и мастера 
профессионального училища 
беседовали с родственниками 
осуждённых.

На приём  
к омбудсмену
в Бобровской воспитательной колонии, где отбы-
вают наказание несовершеннолетние из разных 
регионов рФ,  состоялась родительская конфе-
ренция. 

Прогноз неблагоприятных дней и часов 
на период с 16 по 18 октября: 

16, пятница (пик с 0 до 9 часов).

по данным www.gismeteo.ru.
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тамара гаШимоВа

Верхнемамонский район

- По словам старожилов, перво-
начально струя воды била выше 
полуметра, - рассказывает местная 
жительница Ирина Савенкова. – 
Говорили также, что вода в нем 
целебная, поэтому ей лечили и 
людей, и животных. Сруб регу-
лярно обновляли, да и сам родник 
при необходимости чистили. Ког-
да колхоз развалился, источник 
оказался никому не нужным. При 
больших половодьях, что в наших 
местах не редкость, его заносило 
илом. Однажды он на какое-то 
время даже ушел под землю. В 
результате вокруг образовалось 
топкое место. 

Идея облагородить родник у 
главы сельской администрации 
Сергея Семенова и председателя 
территориального общественного 
самоуправления «Вымпел» Ирины 
Савенковой родилась давно. Не-
сколько раз вопрос поднимали на 
сессии сельского Совета. Но денег 
на это в местной казне выкроить 
не удавалось. Кто знает, сколько 
бы подобное продолжалось, если 
бы Общественный совет по тер-
риториальному общественному 
самоуправлению Воронежской 
области не объявил о проведении 
конкурса проектов ТОС.

- Наш ТОС «Вымпел» мы соз-
дали в прошлом году, - говорит 
Ирина Павловна. – Раньше я воз-
главляла комитет собственников 
жилья улицы Ленина, потом к 
нему присоединили улицы Героя, 
Садовую, Малаховку. Наводили 
порядок на прилегающих к домам 
территориях, центральном пляже, 
Центральном кладбище, у нас в 
селе их три, белили столбы и де-
ревья. Когда узнали о проведении 
конкурса, то сразу же написали 
проект по благоустройству родни-

ка и подали заявку. Параллельно 
подготовили площадку: вырубили 
старые высохшие деревья, поросль 
ольхи, убрали прошлогоднюю ли-
ству, ветки, мусор. 

Вслед за известием о победе в 
конкурсе из областного бюджета 
пришли и деньги на осуществление 
задуманного. На полученные сто 
тысяч рублей закупили беседку, 
столы и лавки, дубовые сваи, брус, 
доски. За дело взялись самые не-
равнодушные. Главными зачин-
щиками выступили пенсионеры 
Владимир Алексеевич Свиридов 
и  Михаил Васильевич Яковлев.  С 
ними вместе трудятся Александр 
Рудаков, Василий Кондратьев, 
Павел Величко и Михаил Багрин-
цев.

- Прорыли канавы для воды, 
чтобы она могла свободно стекать 
в озеро, - вводит нас в курс дела 79-
летний Михаил Васильевич Яков-
лев. -   Забили сваи, закрепили на 
них брус, осталось настелить доски 
и 25-метровый помост, ведущий к 
роднику, и всё будет готово. Прой-
дут по нему люди и ноги не замочат. 
Вокруг родника тоже будет помост 
шириной полтора метра. Сруб во-
круг родника также сделаем.

Всю свою жизнь Михаил Васи-
льевич проработал в родном селе: 
плотником, трактористом, комбай-
нёром, водителем.

- Неужели не натрудились, 
чтобы в таком почтенном возрасте 

продолжать работать? - спрашиваю 
с недоумением.

- А что же, дома сидеть? - опешил 
Михаил Васильевич. - Пока силы 
есть, надо ещё для односельчан по-
стараться. Чтобы молодые потом 
нас помнили. Раньше озеро было 
чистым, без зарослей ольхи по бе-
регам. Скотину здесь поили, подъ-
езжали к нему без труда. Дочь Ва-
лентина Михайловна в селе живёт, 
поддерживает меня. Внуки и пра-
внуки, они в Москве и Воронеже, 
тоже говорят, что правильно делаю 
и гордятся мной. К началу ноября 
планируем закончить работу.

- Для души работаем, - под-
держивает наставника инвалид 
третьей группы Павел Величко. 
— Не один десяток лет люди будут 
сюда за водой ходить. Скамейки и 
столы слева поставим, беседку — 
справа, всё из дуба. Наши жизни 
закончатся, а родник останется. А с 
ним и память о нас. Главное, жизнь 
в деревне наладится. 

Еще одним добрым делом ТОС 
«Вымпел» совсем скоро украсится 
Гороховка. На днях в сельском пар-
ке возле Дома культуры появятся 
поклонный крест и мемориальная 
плита. До 1955 года на месте ДК 
стоял храм Преображения Господ-
ня с приделом в честь Николая 
Чудотворца, построенный в 1801 
году. Напомнить детям и внукам 
о разрушенной святыне пожелали 
все без исключения жители села. 

Деньги на благое дело отдавали с 
добрым сердцем. 

- «Вымпел» охватил половину 
Гороховки, такую большую тер-
риторию ТОСу отдали с легким 
сердцем, потому что его предсе-
датель Марина Савенкова много 
успела сделать добрых дел, пока 
возглавляла уличком, - говорит 
глава сельской администрации 
Сергей Семёнов. - Да и сейчас не 
сидит сложа руки. В оставшейся 
половине села тоже организуем 
ТОС, уже и проект подготовили 
по благоустройству кладбища. Из-
городь надо делать. Несколько лет 
назад вокруг трёх погостов поста-
вили деревянную, за счет средств 
сельского поселения и предпри-
нимателей. Теперь надо соорудить 
металлическую. 

Сейчас в Гороховке живут пол-
торы тысячи человек. В прошлом 
году в селе родились девятнадцать 
малышей, за девять месяцев ны-
нешнего — четырнадцать. К новому 
году ещё пополнение ожидается. 
Через два года в первый класс сред-
ней школы придут восемнадцать 
ребят. Тогда во всех классах больше 
ста двадцати учеников будет. Для 
них-то и стараются гороховцы сде-
лать жизнь в селе уютней и краше. 
Парк благоустроили, улицы про-
должают освещать, дороги — одну 
за другой — отсыпают и асфальти-
руют. А скоро и старинный родник 
для детворы облагородят.

«Вымпел» идёт к роднику
За возрождение села | Через пару недель в любимом всеми гороховцами источнике сможет 

набрать воду и стар, и млад. А пока вокруг него полным ходом идут строительные работы
Чуть больше ста лет назад 
в центре старинного села 
Гороховка, вольно растёк-
шегося по донскому берегу, 
пробился родник. место 
себе облюбовал между 
двумя озерами – Большим 
Гороховским и малым Горо-
ховским. Живший в ту пору 
в селе зажиточный крестья-
нин Захар Савенков, хозяин 
мельницы, мясной лавки и 
пекарни, оборудовал его для 
своих нужд и для всех одно-
сельчан. 

В дни, когда только начиналось обустройство родника, председатель ТОС «Вымпел»  
Ирина Савенкова рассказала журналистам «Коммуны», какой предстанет эта местность  
после благоустройства.

Валерий КаЗаноВ

Вначале Сергей Панков 
кратко подвёл итоги весен-
ней призывной кампании. 
По словам военкома, норма 
призыва, установленная для 
региона весной 2015 года, 
выполнена полностью. Бо-
лее трёх тысяч воронежцев 
отправились в войска, ещё 
десять человек направлены 
на альтернативную граждан-
скую службу. Вызову подле-
жали 10204 человека, двое из 
которых уклонились от явки 
на призывную комиссию. Со-
трудниками отделов военно-
го комиссариата разысканы 
и вручены повестки 640 при-
зывникам, ещё пятнадцать 
отыскала полиция. На мо-
мент завершения весеннего 
призыва в правоохранитель-
ные органы направлено два 
материала для привлечения 
призывников к ответствен-
ности как уклонившихся от 

исполнения воинской обя-
занности. Также к админи-
стративной ответственности 
было привлечено 67 человек. 
Уклонились от выполнения 
конституционного долга 903 
человека.

– В вопросах организации 
проведения призыва граж-
дан на военную службу в му-
ниципальных образованиях 
нашей области отмечалась 
слаженная работа всех заин-
тересованных организаций и 
структур. В лучшую сторону 
можно выделить призыв-
ные комиссии Железнодо-
рожного и Центрального 
районов областного центра, 
Аннинского, Калачеевско-
го, Нижнедевицкого, Но-
воусманского, Каширского, 
Панинского, Россошанско-
го, Ольховатского, Подго-
ренского и Семилукского 
районов, - отметил Сергей 
Панков.

Весной воронежцы попол-

нили практически все воин-
ские структуры, где законом 
предусмотрена служба по 
призыву, пятнадцать человек 
направили в Президентский 
полк. 

– Рассматривая динамику 
показателя годности, необ-
ходимо отметить, что весной 
2015 года он снизился на 
0,6 процента. Вместе с тем 
показатель годности в Воро-
нежской области выше на 2,6 
процента, чем в среднем по 
Западному военному округу, 
– подчеркнул военком.

Всего медицинское освиде-
тельствование прошли 10202 
молодых человека. Из них 
годными к военной службе 
с незначительными огра-
ничениями признано 7638 
человек, что составляет 74,9 
процента. Среди основных 
заболеваний – патологии 
костно-мышечной системы, 
болезни эндокринной систе-
мы и заболевания органов 
пищеварения. 

Этой осенью подавляющее 
большинство воронежских 
призывников – 87,8 про-
цента – отправятся в во-
инские части Министерства 
обороны, и 12,2 процента - в 
части других министерств и 
ведомств, где предусмотрена 
военная служба по призыву. 
При этом почти 50 процентов 
новобранцев из Воронежской 
области будут нести службу 
в Западном военном округе. 

В Сухопутные войска отпра-
вятся 14,6 процента призыв-
ников, в Военно-воздушные 
силы – 3 ,9  процента ,  в 
Военно-морской флот – 8,6 
процента, в Ракетные войска 
стратегического назначения 
– 6,2 процента, войска Ми-
нистерства внутренних дел 
– 12,2 процента. Пройти аль-
тернативную гражданскую 
службу изъявили желание 
тринадцать воронежцев. 

Как отметил Сергей Пан-
ков, сокращение срока служ-
бы по призыву до одного 
года потребовало увеличения 
объёма и повышения каче-
ства подготовки граждан 
к военной службе, в част-
ности, по военно-учётным 
специальностям в учебных 
организациях ДОСААФ и 
образовательных учрежде-
ниях профессионального 
образования. Им в общей 
сложности предстоит подго-
товить 317 специалистов для 
Вооружённых сил РФ. 

Среди отличительных осо-
бенностей нынешнего осен-
него призыва по сравнению 
с предыдущими кампаниями 
военком назвал увеличение 
количества солдат и сержан-
тов по контракту. К 2017 году 
планируется эту цифру до-
вести до 425 тысяч человек, 
что позволит в перспективе 
сократить количество во-
еннослужащих по призыву, 
повысить к ним требования. 

В первую очередь приоритет 
будет отдан военнослужащим, 
прошедшим военную службу 
по призыву, имеющим среднее 
полное образование, востре-
бованную военно-учётную 
специальность.

Сергей Панков обратил 
внимание и на то, что в ходе 
призывной кампании будет 
осуществляться выдача граж-
данам, достигшим 27-летнего 
возраста и уклонившимся от 
военной службы по призыву, 
вместо военного билета спе-
циальной справки.

- Это может значительно 
повлиять на дальнейшую 
судьбу таких граждан: их не 
возьмут на работу в госорга-
ны и коммерческие структу-
ры, - отметил военком. 

По словам Сергея Панкова, 
в Воронежской области окон-
чательно вопрос с уклонением 
от военной службы не решён, 
но есть тенденция к сокраще-
нию их числа. Тому способ-
ствует и то, что армия пере-
стала быть неким пугалом. 
Российские Вооружённые 
силы сегодня вполне воспри-
имчивы к демократическим 
преобразованиям, о кото-
рых уже не раз рассказывала 
«Коммуна». 

У военного комиссара Во-
ронежской области Сергея 
Панкова нет ни тени сомне-
ния, что норма призыва, уста-
новленная Министерством 
обороны, будет выполнена.

По призыву и по контракту
армия | Этой осенью подавляющее большинство воронежских призывников отправятся  
в воинские части Министерства обороны РФ

рейтИнг

компания «медиалогия» 
подготовила медиарей-
тинги губернаторов за 
сентябрь нынешнего 
года.  Губернатор воро-
нежской области алек-
сей Гордеев поднялся в 
россии на пять ступенек 
вверх, а в ЦФо он обо-
шёл всех своих коллег по 
Черноземью.

анатолий ХруСталЁВ

Тройку лидеров в РФ со-
ставили мэр Москвы Сер-
гей Собянин (25629 сообще-
ний, медиаиндекс 44137,66), 
главы: Татарстана - Рустам 
Минниханов (9880 сообще-
ний, медиаиндекс 36579,90) 
и Крыма – Сергей Аксёнов 
(9488 сообщений, медиаин-
декс 21110,18). Губернатор 
Воронежской области Алексей 
Гордеев, поднявшись на пять 
позиций, занял в рейтинг-листе 
37-ю строку (3403 сообщения, 
медиаиндекс 4194,91).

Среди глав регионов Цен-
трального федерального округа 
глава Воронежской области 
Алексей Гордеев, потеряв одну 
позицию, расположился на пя-
том месте. Он обогнал всех кол-
лег по Черноземью. Губернатор 
Тамбовской области Александр 
Никитин занял седьмое место 
(-1), глава Орловской области 
Вадим Потомский – 13-ю по-
зицию (+3), губернатор Белго-
родской области Евгений Сав-
ченко расположился на 14-й 
строчке (+4). Глава Липецкой 
области Олег Королев занял 
15-е место (-6), а губернатор 
Курской области Александр 
Михайлов, опустившись на 18 
позицию (-5), замкнул рейтинг 
глав регионов ЦФО.

Лидеры рейтинга в Цен-
тральном федеральном округе 
- мэр Москвы Сергей Собянин, 
губернатор Московской обла-
сти Андрей Воробьев и глава 
Калужской области Анатолий 
Артамонов.

Основа для построения 
рейтингов - медиаиндекс, раз-
работанный в компании «Ме-
диалогия». Это качественный 
показатель присутствия объ-
екта/субъекта в информацион-
ном поле. Рейтинги построены 
на основе базы СМИ системы 
компании, включающей наи-
более влиятельные источники: 
ТВ, радио, газеты, журналы, 
информационные агентства, 
интернет-СМИ и блоги.

Пять  
шагов 
вверх

напомним, осенняя призывная кампании на во-
енную службу в вооруженные силы россии в соот-
ветствии с указом Президента владимира Путина 
проводится с 1 октября по 31 декабря 2015 года. в 
ряды вооружённых сил предстоит призвать 147100 
человек. из воронежской области в строй встанут 
около 1800 человек. Первая отправка новобран-
цев пройдёт 20 октября. военный комиссар воро-
нежской области Сергей Панков на традиционной 
пресс-конференции рассказал журналистам об 
особенностях призывной кампании. 
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ВлАсть

Председатель Правитель-
ства РФ Дмитрий Медведев 
подписал распоряжение о 
распределении в нынешнем 
году субсидий субъектам Фе-
дерации на реализацию регио-
нальных программ поддержки 
социально ориентированных 
некоммерческих организа-
ций. 

Заявки на участие в кон-
курсном отборе представи-
ли 74 субъекта Федерации. 
Победители и размеры пре-
доставляемых им субсидий 
определяются образованным 
Минэкономразвития России 
Координационным советом по 
государственной поддержке 
СОНО на основании результа-
тов работы конкурсной комис-
сии. В рамках Государственной 
программы «Социальная под-
держка граждан» субсидии на 
общую сумму 621 миллион 
рублей распределены между 
55 субъектами, прошедшими 
конкурсный отбор. 

Согласно документу, опу-
бликованному на портале Пра-
вительства РФ, Воронежская 
область получит на эти цели 
в 2015 году 13 миллионов 806 
тысяч рублей.

анатолий круГлов.

На социальную 
поддержку

Омбудсмен выслушает и посоветует.
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НА ширОтАх ОблАсти

Под созвездием дружбы 
Фестиваль межкультурного общения «Созвездие Дружбы» 

прошёл  в Макашевском сельском доме культуры Борисоглеб-
ского городского округа. 

Он собрал более сотни представителей молодёжных 
творческих групп сельских учреждений культуры Центра-
лизованной клубной системы, коллективов художественной 
самодеятельности города, представителей разных нацио-
нальностей. В фойе развернули выставку «Многоликий Бо-
рисоглебск»: на ней были представлены образчики нацио-
нального народного творчества, изделия предметов быта и 
традиционных ремесел более 15 национальностей. Ещё одна 
экспозиция была названа «Ярмарка вкуснятины»: 11 групп 
представили кухни народов мира. В соответствующих кон-
курсных номинациях были определены лучшие. 

На фестивале звучали песни на азербайджанском, казах-
ском, мордовском языках, исполнялись узбекские, таджик-
ские, белорусские, цыганские танцы. «Гран-при» «Созвездия 
Дружбы» была удостоена молодёжная творческая группа 
«Содружество» Третьяковского СДК.

Спросят и о здоровье
Жители 154 домов, расположенных на улицах Глушко, Мира, 

Молодёжная в селе Старая Криуша Петропавловского района, 
примут участие в выборочном социально-демографическом 
обследовании населения. 

Опрос населения проводит переписчик Надежда Заруби-
на. Старокриушанцам предстоит ответить на 28 вопросов. 
Одиннадцать из них, касающиеся оценки состояния здоро-
вья, наличия инвалидности, приобретения гражданства, в 
микроперепись включены впервые. 

Вернулись с победой
Команда Краснянской школы Новохопёрского района стала 

призёром Президентских соревнований. Соревнования по мно-
гоборью проходили в детском образовательно-оздоровительном 
центре «Смена» в Анапе. 

В финале приняли участие около двух тысяч школьников 
из ста пятидесяти команд всех регионов России. Краснянцы 
под руководством Заслуженного учителя РФ Бориса Капа-
надзе представляли Воронежскую область как победители 
регионального этапа состязаний. Благодаря отличной физи-
ческой форме, восьмиклассникам из села Красное удалось 
занять одиннадцатое призовое место из двенадцати среди 72 
команд сельских школ. А Дмитрий Акулов в личном зачёте по 
спортивному многоборью получил бронзовую медаль. Кроме 
этого, новохоперские школьники участвовали в творческом и 
теоретическом конкурсах, посвященных 70-летию Победы.  

«Поиск» ищет никель 
В Аннинском районе мурманская геологоразведочная 

компания ООО «Поиск» ведёт исследования вероятных ме-
сторождений никеля, кобальта и меди, сообщил гендиректор 
компании Сергей Братухин.

Он пояснил, что проектные работы начались с момента 
получения лицензий на исследование участков, то есть с 
лета нынешнего года. Лицензия получена компанией вне 
конкурса, по решению департамента по недропользованию 
по Центральному федеральному округу (Центрнедра). 
Речь идёт о перспективном участке рядом с селом Садовое 
площадью 46 квадратных километров. В Воронежском 
отделе геологии и лицензирования департамента по недро-
пользованию ЦФО рассказали, что какого-либо отчёта от 
мурманской компании им пока не поступало. В целом этап 
геологических изучений может растянуться на пять лет. 
Решение о последующих разведочных работах будет при-
ниматься на уровне Правительства страны по результатам 
геофизических исследований.

Летом нынешнего года экс-начальник отдела геологии и 
лицензирования департамента по недропользованию ЦФО 
Андрей Звонарёв говорил: «К маю следующего года компа-
ния должна подробно расписать проект по поиску ископае-
мых. Впоследствии он пройдет экологическую экспертизу, и 
тогда станут понятны его финансовые параметры». Об этом 
информирует воронежское агентство «Абирег».

Реки станут чище
В Калачеевском районе решением департамента природных 

ресурсов и экологии Воронежской области будет проведена 
очистка русла рек Толучеевка и Подгорная общей протяжён-
ностью около 16 километров. 

Завершить очистку планируется к 2017 году. Уже начаты 
подготовительные работы – вырубаются деревья по бере-
гам, на отдельных участках снимается растительный грунт. 
Затем планируется углубить дно русла, осуществить саму 
расчистку и восстановить естественный ландшафт. Данный 
комплекс мер направлен на снижение риска подтопления 
домов и производственных предприятий, улучшение про-
точности и водообмена, а также на устранение загрязнения 
акватории и прилегающей поймы. 

Шанс для юных «звёздочек»
В селе Петропавловка впервые после пятилетнего перерыва 

состоялся районный фестиваль-конкурс детского творчества 
«Звёздный шанс». 

На сцене Дома культуры в трёх номинациях – сольное 
пение, хореографические номера, вокальные ансамбли – вы-
ступили больше ста юных дарований. В трех возрастных кате-
гориях победителями признаны Вадим Борзых из Березнягов, 
Севги Айдинова и Алина Никулина из Старой Криуши, Аня 
Димитрова, Полина Бубликова, Ксения Шкурина и Наташа 
Степаненко из Петропавловки, Лера Ткачева из Красноселов-
ки, танцевальные группы «Капитоша» и «Романтика» из села 
Пески, группа «Ассорти» и Марина Кузнецова из Краснофлот-
ского, Лера и Софья Руденко из села Бычок, группа «Танцы+», 
Олеся Шевцова и Маша Собкалова из Старой Меловой. Всем 
участникам вручили дипломы и подарки.

Велосипедные асы
В ежегодном конкурсе юных инспекторов дорожного дви-

жения «Безопасное колесо-2015» приняли участие команды 
из средних школ: №2 -«Колесо», №3 - «Актив», №4 - «Пере-
кресток», а также команда детско-юношеского центра «Све-
тофор».

Грибановские ребята продемонстрировали мастерство 
в управлении велосипедом, показали знания Правил до-
рожного движения и умения в оказании первой помощи. 
Победителем соревнований в общекомандном зачете стали 
команды «Перекресток» и «Светофор». Сотрудники Госав-
тоинспекции всем ребятам вручили призы и дипломы. 

Сообщения подготовили Светлана ВОРОБЬЁВА, 
Тамара ГАшимОВА, Анатолий ХРуСТАлЁВ,  

Виталий ЧеРникОВ.

На фестивале была представлена большая  
выставка предметов народного творчества.

Ф
от

о 
са

йт
а 

ad
m

in
bo

rs
og

le
bs

k.
ru

.
Анатолий ХРУСТАЛЁВ

Всё о бюджете
13 октября состоялась встреча 

губернатора Воронежской области 
Алексея Гордеева с заместителем 
Председателя Совета Федерации 
Федерального Собрания РФ Галиной 
Кареловой. Они обсудили ряд вопро-
сов, касающихся формирования про-
екта бюджета на 2016 год. 

Галина Карелова проинформи-
ровала губернатора о планируемых 
бюджетных расходах на обеспечение 
жильём инвалидов и участников Ве-
ликой Отечественной войны и старте 
в 2016 году программы по строитель-
ству, реконструкции и капитальному 
ремонту школ. На встрече речь также 
шла о развитии социальной сферы в 
сельской местности. В частности, об-
суждался ход реализации программы 
«Земский доктор», в соответствии с 
которой в сельские населённые пун-
кты и посёлки городского типа при-
влекаются медицинские работники. 

Галина Карелова отметила, что 
инициатива по включению в эту про-
грамму посёлков городского типа 
исходила именно от Воронежской 
области. Подобная практика была 
распространена и на другие регионы 
Российской Федерации. Стать участ-
ником программы «Земский доктор» 
могут врачи в возрасте до 50 лет. 
Им государство выплатит миллион 
рублей, если они поедут работать в 
сельскую местность или посёлок го-
родского типа. 

Алексей Гордеев и Галина Карело-
ва обсудили также ход завершения 
строительства дома-интерната для 
ветеранов в Острогожском районе и 
вопросы, связанные с развитием ву-
зовского образования в регионе.

Уникальный опыт
В тот же день Галина Карелова и 

губернатор Алексей Гордеев посети-
ли региональный учебно-ресурсный 
центр «Доступная среда» и Центр 
психолого-педагогической поддержки 
и развития детей. Первое из этих двух 
важных социальных учреждений нача-
ло свою работу полгода назад, а второе 
– преумножило уже существующий 
перечень оказываемых услуг. 

ГБУ ВО «Центр психолого-
педагогической поддержки и разви-
тия детей» Алексей Гордеев посещал 
в мае 2013 года, когда учреждение 
располагалось ещё в другом здании в 
микрорайоне Березовая роща. В том 
же году в соответствии с поручением 
губернатора Центр, существенно рас-
ширивший серу деятельности, перее-
хал в помещения на улице Славы. 

Руководитель учреждения Вален-
тина Крапивина рассказала Галине 
Кареловой и Алексею Гордееву о том, 
что к новым направлениям работы 
сегодня относятся служба школьной 
медиации и совместная со следствен-
ными органами деятельность по 
оказанию помощи детям, ставшим 
жертвами преступлений сексуального 
характера.

Служба медиации занимается 
досудебным урегулированием кон-
фликтных ситуаций с участием несо-
вершеннолетних. Речь идет о случаях, 
произошедших в школе. Медиаторы, 
по сути, усаживают обидчика и по-
страдавшего за стол переговоров и по-
могают им разрешить мирным путем 
спорные вопросы. На сегодняшний 
день на площадке Центра рассмотрено 
уже 42 таких случая. 

Второе направление начало дей-
ствовать с заключения договора 
между областным департаментом 
образования, науки и молодежной 
политики и Следственным управ-
лением СК РФ по Воронежской 
области. Создание Регионального 
мониторингового центра на террито-
рии Воронежской области позволило 
объединить усилия государственных 
органов и гражданского общества 
по поиску пропавших детей, профи-
лактике и пресечению преступлений 
насильственного и сексуального 
характера, в том числе совершенных 
с использованием информационно-
телекоммуникационных сетей, а 
также повысить эффективность дея-

тельности следственных органов при 
расследовании преступных посяга-
тельств в отношении детей. 

Важным направлением в деятель-
ности Центра стала совместная ра-
бота психологов и следователей при 
сопровождении детей и подростков, 
ставших жертвами насилия. За во-
семь месяцев 2015 года психолого-
педагогическую помощь получили 
72 ребенка в возрасте от одного года 
до 17 лет. Галина Карелова и Алексей 
Гордеев посетили один из семинаров, 
где психологи и следователи уча-
ствовали в «круглых столах». Как 
отметил руководитель СУ СКР по 
Воронежской области Кирилл Ле-
вит, специалисты Центра оказывают 
следователям неоценимую помощь в 
раскрытии преступлений. В арсенале 
психологов учреждения - множество 
современных и эффективных средств. 
По словам Валентины Крапивиной, 
сегодня лишь три региона в стране 
располагают оборудованием, кото-
рым оснащен кабинет Воронежского 
центра психолого-педагогической 
поддержки и развития детей. 

Из этого учреждения Галина Ка-
релова и Алексей Гордеев переехали 
в Региональный учебно-ресурсный 
центр «Доступная среда», находящий-
ся на Московском проспекте. Центр 
открылся в апреле нынешнего года. 
Он является структурным подраз-
делением областной общественной 
организации «Всероссийского обще-
ства инвалидов» и располагается на 
базе Коминтерновского районного 
общества инвалидов Воронежа. Руко-
водит учреждением Александр Попов 
– общественник и активист, не пона-
слышке знающий о проблемах людей 
с ограниченными возможностями 
здоровья. Несколько лет назад он сам 
оказался прикованным к инвалидно-
му креслу. 

Александр Попов встретил вы-
соких гостей ещё на улице, на входе 
в Центр. На небольшом крыльце он 
продемонстрировал, что такое по-
настоящему безбарьерная среда. Здесь 
есть пандус, кнопка вызова, зарядное 
устройство для электроколясок, дверь 
с выпадающим порогом и магнитом, 
фиксирующим её в открытом виде. 
Кроме того, вывеска учреждения 
продублирована шрифтом Брайля. 
Как пояснил Александр, подобные вы-
вески, а также тактильные таблички 
и мнемосхемы Центр изготавливает 
самостоятельно. Внутри, в зоне «ре-

сепшн», стоят удобная для всех кате-
горий граждан стойка и мягкая яркая 
мебель. Так же, с учетом потребностей 
всех инвалидов, оборудован санузел. 

Развитие безбарьерной среды и 
трудоустройство инвалидов – таковы 
два основных направления работы 
этого Центра. В 2014 году он принял 
участие в программе департамента 
труда и занятости Воронежской об-
ласти по созданию рабочих мест для 
инвалидов-колясочников и получил 
субсидию в 1500000 рублей на соз-
дание трёх рабочих мест. Кроме того, 
Центр победил в конкурсе департа-
мента труда и занятости области на 
право организации содействия инва-
лидам при трудоустройстве, получив 
на эту деятельность грант в 1500000 
рублей. 

Через учебно-ресурсный центр 
«Доступная среда» прошли около 170 
инвалидов, нуждающихся в трудо-
устройстве, восемнадцати из них уже 
удалось найти работу. Сотрудники 
Центра консультируют граждан, учат 
их участвовать в собеседованиях, 
составлять резюме. Александр По-
пов внёс предложение по созданию 
в регионе местного Совета бизнеса 
по вопросам инвалидности. Эта ор-
ганизация уже имеет в стране ряд 
филиалов. Губернатор Алексей Гор-
деев отметил, что комитет по данным 
вопросам можно сформировать на 
базе Торгово-промышленной палаты 
Воронежской области. Губернатор 
также вручил Александру Попову 
почётную грамоту правительства Во-
ронежской области. 

Подводя итоги поездки, Галина 
Карелова назвала оба объекта инно-
вационными. 

– Вы видели, что первый пред-
ставляет собой вообще единичный, 
штучный проект. По сути дела, Во-
ронежская область – третий регион, 
где такой проект реализуется. То, 
что мы посмотрели сегодня здесь по 
доступной среде, – это тоже один из 
уникальных опытов. Причём очень 
важно, что не чиновники, не эксперты-
специалисты организовали, а сами 
ребята, молодые люди, – отметила 
заместитель Председателя Совета 
Федерации. 

Алексей Гордеев поблагодарил 
Галину Карелову за столь высокую 
оценку воронежского опыта.

– Мы видим, что специалисты 
удовлетворены, как все работает. 
В данном случае, как горят глаза у 

людей с ограниченными возможно-
стями, и есть большая перспектива 
расширения этой деятельности. Мы 
договорились, как нам в 2016 году 
войти в программы, получить в том 
числе и федеральное финансирование, 
чтобы расширить такого рода подходы 
и из города Воронежа шагнуть уже в 
сельские территории, – подчеркнул 
губернатор. 

Главная задача –  
повышение качества 
жизни 

С заместителем Председателя Со-
вета Федераций РФ Галиной Каре-
ловой 13 октября также встретился 
председатель Воронежской областной 
думы Владимир Нетёсов. Вице-спикер 
верхней палаты Федерального Собра-
ния РФ приняла участие в рабочем 
совещании с участием председателей 
комитетов Воронежской областной 
думы. Галина Карелова подчеркну-
ла, что главная задача её встреч в 
региональном парламенте – сохра-
нение и усиление конструктивного 
взаимодействия Совета Федерации с 
депутатским корпусом Воронежской 
областной думы VI созыва. 

В свою очередь, председатель Во-
ронежской областной думы Владимир 
Нетёсов обратил внимание на то, что 
встреча проходит в преддверии при-
нятия закона о бюджете области на 
2016 год. 

– В приоритете – социальная под-
держка населения, принятие мер по 
поддержанию и развитию экономики. 
Необходимо создать благоприятную 
среду для привлечения инвестиций, 
для вложений в человеческий капи-
тал – в здравоохранение, образование, 
культуру. В подобной ситуации взаи-
модействие с представителями обла-
сти на федеральном законодательном 
уровне приобретает особое значение. 
Ведь наша главная общая цель – по-
вышение качества жизни воронежцев 
и выполнение наказов, полученных 
в ходе выборной кампании, – сказал 
Владимир Нетёсов. 

Открывая встречу с председателя-
ми комитетов Воронежской областной 
думы, Галина Карелова заметила, что 

уже год занимает должность предста-
вителя региона в Совете Федераций от 
исполнительных органов власти. 

– Я человек активный, работаю 
динамично. Готова оперативно инфор-
мировать вас о своей деятельности. Но 
жду и встречных усилий от председа-
телей комитетов, – сказала сенатор. 

В качестве примера эффективной 
работы с руководством комитета 
регионального парламента предыду-
щего созыва Галина Карелова привела 
Ивана Мошурова и возглавляемый им 
комитет по охране здоровья. 

Сенатор напомнила депутатам, 
какие направления работы она кури-
рует в Совете Федерации: социальный 
блок, ЖКХ, развитие регионов и мест-
ное самоуправление. 

– По поручению Председателя 
Совета Федерации Валентины Мат-
виенко  я возглавила Совет по ин-
новациям, которые предлагаются 
и внедряются нашими регионами. 
Предлагаю руководителям комитетов 
Воронежской областной думы актив-

но вносить свои идеи для обсуждения 
в Совет по инновациям, – сказала 
Галина Карелова. Она подчеркнула, 
что именно воронежский опыт в сфере 
государственно-частного партнерства 
лег в основу изменений соответствую-
щего федерального закона.

Отдельно Галина Карелова остано-
вилась на бюджетном процессе. Она 
рассказала, что бюджет России 2016 
года предусматривает сохранение 
уровня расходов на выполнение со-
циальных обязательств, поддержку 
АПК, оборону. Предусмотрена индек-
сация пенсий, социальных пособий и 
выплат, новые льготы пенсионерам 
по оплате взносов за капитальный 
ремонт. При этом у Воронежской 
области остаются широчайшие воз-
можности для участия в целом ряде 
федеральных программ. 

Галина Карелова рассказала, что 
новым федеральным трендом в сфере 
социальной политики 2016 года станет 
вопрос строительства, реконструк-
ции и капитального ремонта школ. 
На это направление будут переданы 
средства, ранее использовавшиеся 
для решения проблемы увеличения 
количества мест в детских садах. По 
словам сенатора, региону необходимо 
сформировать грамотную областную 
программу по решению данной про-
блемы, оперативно составить заявку 
на участие в софинансировании за 
счёт федеральных средств.

– Я горжусь тем, что представляю 
Воронежскую область. У нас отличная 
команда под руководством Алексея 
Гордеева. И мы все хотим сделать наш 
регион более процветающим. Будем 
вместе двигаться по этому пути! – 
завершила своё выступление Галина 
Карелова. 

Руководители комитетов Воронеж-
ской областной думы задали ей ряд 
вопросов. Председатель комитета по 
бюджетной политике, налогам и фи-
нансам Александр Вериковский под-
нял проблему обеспечения питьевой 
водой жителей сельских населённых 
пунктов. 

– Как только экономическая си-
туация наладится, федеральная про-
грамма «Чистая вода» вновь получит 
полномасштабное финансирование. 
Пока надо изыскивать иные пути. На-

пример, подавать заявку в программу 
«Социальные проблемы села». Может 
быть, объём средств будет меньше, но 
он будет, если грамотно представить 
заявку, - пояснила Галина Карелова. 

Председатель комитета по аграрной 
политике Николай Гапоненко поднял 
проблему налогообложения садовой 
продукции. По его словам, нынешняя 
схема не только не стимулирует отече-
ственных производителей фруктов, 
в первую очередь, яблок, но и ставит 
их в изначально неравные условия с 
импортерами, предоставляя послед-
ним явные налоговые преференции. 
Сенатор отметила, что изучает дан-
ную тему на примере ряда регионов, 
и предложила Николаю Гапоненко 
сформировать комплекс законода-
тельных предложений, направленных 
на изменение ситуации. Со своей 
стороны Галина Карелова пообещала 
обсудить эти предложения в рамках 
Совета по инновациям регионов при 
Совете Федерации и донести их до ми-
нистра сельского хозяйства России.

Мы все хотим сделать  
наш регион более процветающим

Галина КаРелоВа:

Власть | Опыт и актуальные задачи развития Воронежской области стали основным содержанием программы посещения  
столицы Черноземья заместителем Председателя Совета Федерации Федерального Собрания РФ Галиной Кареловой 

Губернатор Алексей Гордеев и Галина Карелова в Региональном  
учебно-ресурсном центре «Доступная среда».

Беседа Галины Кареловой с председателем областной думы  
Владимиром Нетёсовым.

Валерий ВАЛенТиноВ

Проектировщик – компания 
«Жилпроект» – настаивал на 
том, что объект сформиру-
ет вид мегаполиса с левого и 
правого берега Воронежского 
водохранилища. Аргументы 
проектировщика не убедили 

совет. Проект предусматривал 
строительство жилого дома с 
подземным и гостевым паркин-
гами, а также двухуровневой 
дворовой территорией. Кроме 
того, проектировщики преду-
смотрели надземный пешеход-
ный переход, соединяющий дом 
с лодочной станцией, которую 

реконструируют. Однако чле-
ны градостроительного совета 
не приняли проект, поскольку 
жилой дом слишком массивен 
и не вписывается в существую-
щий облик города, и нарушает 
панораму Воронежа.

Глава города Александр Гу-
сев отметил, что наш город 
должен развиваться не за счёт 
строительства на окраинах, а 
благодаря развитию уже за-
строенных территорий. 

– Если город будет расти 
вширь, у людей будет выпадать 

из жизни три часа времени на 
дорогу до работы и обратно. Раз-
вивая застроенные территории, 
мы заменяем ветхий жилфонд 
на новый, и создаём комфортное 
жильё недалеко от центра, – 
подчеркнул  Александр Гусев.

По мнению мэра, от точеч-
ной застройки необходимо 
уходить, нужно делать проекты 
планировки всей местности, а 
не изображать на схеме какой-
то один дом. Глава города под-
черкнул, что такие разработки 
оптимально создавать за счёт 

потенциальных инвесторов – 
застройщиков. Однако при не-
обходимости городские власти 
также готовы участвовать в 
разработках. 

В завершение заседания мэр  
поручил руководителю Управ-
ления главного архитектора 
Антону Шевелеву разработать 
проект планировки территории, 
ограниченной Северным мосто-
вым переходом, Кавалерийским 
переулком и набережной Мас-
салитинова. А компании «Жил-
проект» было рекомендовано 

подготовить градостроительное 
обоснование концепции разви-
тия набережной Массалитино-
ва от Чернавского до Северного 
моста.

– Конечно, эту территорию 
надо развивать по инициативе и 
за счёт застройщиков, – сказал 
Александр Гусев. – Ведь основ-
ное внимание властей сейчас 
будет сосредоточено на участке 
от Вогрэсовского до Северного 
моста, который в будущем ста-
нет крупной рекреационной 
зоной.

Развивать застроенные территории
Мегаполис
Проект 17-этажного дома на набережной 
Массалитинова не вписался в панораму города и был 
отклонён на заседании градостроительного совета.
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Приложение №1к решению  
Избирательной комиссии Воронежской области 

от 14.10.2015 г. №130/812-5

Перечень территориальных  
избирательных комиссий,  

формирующихся на территории  
Воронежской области

№
п/п

Наименование  
ТИК

Количество  
членов ТИК  

с правом решающего 
голоса

1 Аннинская 11
2 Бобровская 10
3 Богучарская 10
4 Борисоглебская 12
5 Бутурлиновская 10
6 Верхнемамонская 8
7 Верхнехавская 8
8 Воробьевская 8
9 г. Воронеж, Железнодорожная 11

10 г. Воронеж, Коминтерновская 14
11 г. Воронеж, Левобережная 12
12 г. Воронеж, Ленинская 12
13 г. Воронеж, Советская 14
14 г. Воронеж, Центральная 10
15 Грибановская 8
16 Калачеевская 8
17 Каменская 8
18 Кантемировская 10
19 Каширская 8
20 Лискинская 11
21 Нижнедевицкая 8
22 Нововоронежская 10
23 Новоусманская 10
24 Новохоперская 8
25 Ольховатская 8
26 Острогожская 10
27 Павловская 10
28 Панинская 8
29 Петропавловская 8
30 Поворинская 8
31 Подгоренская 8
32 Рамонская 10
33 Репьевская 8
34 Россошанская 10
35 Семилукская 10
36 Таловская 8
37 Терновская 8
38 Хохольская 8
39 Эртильская 8

Всего: 369

ОфиЦиАЛьНО

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ
РЕШЕНИЕ   14 октября 2015 г.       №130/812-5       г. Воронеж

О ПЕРЕчНЕ тЕРРИтОРИальНых ИзбИРатЕльНых кОмИссИй 
На тЕРРИтОРИИ ВОРОНЕжскОй ОбластИ

Руководствуясь п. 10 «е» статьи 23 и статьей 26 
Федерального закона «Об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации» и статьями 28, 
33 Закона Воронежской области «Избирательный 
кодекс Воронежской области», Избирательная ко-
миссия Воронежской области решила:

1. Утвердить перечень 39 территориальных из-
бирательных комиссий, которые необходимо сфор-

мировать на территории Воронежской области в 
соответствии с действующим законодательством 
(приложение №1);

2. Опубликовать в средствах массовой инфор-
мации, а также разместить на сайте Избирательной 
комиссии Воронежской области www.voronezh.
izbirkom.ru сообщение Избирательной комиссии Во-
ронежской области о порядке и сроках представле-
ния предложений по кандидатурам для назначения 

в состав территориальных избирательных комиссий 
(приложение №2);

3. Создать Рабочую группу по подготовке мате-
риалов на заседание комиссии по утверждению со-
ставов территориальных избирательных комиссий.

заместитель председателя комиссии  
В.И. чЕРЕПухИН

секретарь комиссии а.Е. ПаНкОВ

Руководствуясь пунктом 6 статьи 26 Федерального 
закона «Об основных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граждан Российской 
Федерации», Избирательная комиссия Воронежской 
области объявляет прием предложений по кандидату-
рам для назначения членов территориальных избира-
тельных комиссий с правом решающего голоса.

Прием документов осуществляется в период с 
15 октября по 15 ноября 2015 года по адресу: г. Во-
ронеж, пл. Ленина, 1, каб. 109, 112, тел. 277-55-41, 
252-36-05.

Перечень территориальных избирательных 
комиссий и количество членов территориальных 
избирательных комиссий с правом решающего 
голоса утверждены в соответствии с решением Из-
бирательной комиссии Воронежской области от 
14.10.2015 г. №130/812-5.

Согласно положениям статей 22, 26 указанного 
Федерального закона формирование территори-
альных избирательных комиссий осуществляется 
на основе предложений политических партий, 
выдвинувших списки кандидатов, допущенных к 
распределению депутатских мандатов в Государ-
ственной Думе Федерального Собрания Российской 
Федерации, Воронежской областной думе, предста-
вительных органах муниципальных образований, на 
основе предложений других политических партий и 
иных общественных объединений, а также предло-
жений представительных органов муниципальных 
образований, собраний избирателей по месту жи-
тельства, работы, службы, учебы, территориальных 
избирательных комиссий предыдущего состава.

При внесении предложения (предложений) по 
кандидатурам в составы территориальных избира-
тельных комиссий предоставляются:

политическими партиями, их региональными 
отделениями, иными структурными подразделе-
ниями:

- решение полномочного органа политической 
партии (если предложение вносит структурное 
подразделение, не наделенное уставом такими 
полномочиями, то дополнительно предоставляется 
решение полномочного органа партии о делегиро-
вании указанных полномочий этому структурному 
подразделению);

иными общественными объединениями:
- нотариально удостоверенная или заверенная 

уполномоченным на то органом общественного 
объединения копия действующего устава обще-
ственного объединения;

- решение полномочного органа общественного 
объединения (если предложение вносит региональ-
ное отделение или структурное подразделение, не 
наделенное уставом общественного объединения 
такими полномочиями, то дополнительно предостав-
ляется решение полномочного органа объединения 
о делегировании указанных полномочий);

представительными органами муниципальных 
образований:

- решение представительного органа муниципаль-
ного образования;

собраниями избирателей по месту жительства, 
работы, службы, учебы:

- протокол (выписка из протокола) собрания 
избирателей по месту жительства, работы, службы, 
учебы, подписанный (ая) председателем и секрета-
рем собрания.

Кроме этого, всеми субъектами права внесения 
кандидатур должны быть представлены:

1. Письменное согласие гражданина Российской 
Федерации на зачисление его в состав территори-
альной избирательной комиссии.

2. Копия паспорта или документа, заменяющего 
паспорт гражданина Российской Федерации, содер-
жащая сведения о гражданстве и месте жительства 
лица, кандидатура которого предложена в состав 
территориальной избирательной комиссии.

3. Документ, подтверждающий сведения об 
основном месте работы или службы и занимаемой 
должности, а при отсутствии основного места работы 
или службы – подтверждающий сведения о роде 
занятий (то есть о деятельности, приносящей ему до-
ход) или о статусе неработающего лица (пенсионер, 
безработный, учащийся (с указанием наименования 
учебного заведения), домохозяйка, временно не-
работающий).

4. Две фотографии лица, предлагаемого в состав 
территориальной избирательной комиссии, разме-
ром 3x4 см (без уголка).

Образцы документов, необходимых для внесе-
ния предложений по кандидатурам для назначения 
членов территориальных избирательных комиссий 
с правом решающего голоса, можно получить в 
Избирательной комиссии Воронежской области, 
территориальных избирательных комиссиях или 
на сайте Избирательной комиссии Воронежской 
области www.voronezh.izbirkom.ru в разделе «По-
литические партии».

Избирательная комиссия Воронежской области.

Приложение №2 к решению Избирательной комиссии Воронежской области  
от 14.10.2015 г. №130/812-5

ИНФОРмаЦИОННОЕ сООбЩЕНИЕ
Избирательной комиссии Воронежской области 

о приеме предложений по кандидатурам для назначения членов  
территориальных избирательных комиссий с правом решающего голоса

«Метель» Александра Сергеевича 
Пушкина. Кто из нас не читал и кто 
не любит пушкинскую «Метель»?! 
Помните: «Маша окуталась шалью, 
надела теплый капот, взяла в руки 
шкатулку свою и вышла на заднее 
крыльцо…»? В своей краткой, будто 
точным резцом выполненной пове-
сти, автор показал, как смелые мечты 
романтических влюбленных развеяла 
реальная метель, а затем Судьба дока-
зала им, что нет ничего фантастичнее 
действительности. 

«Метель» драматурга Василия 
Сигарева. Современный драматург 
создал «по мотивам» знаменитого 
произведения свою «Метель». На 
вопрос «зачем?» можно возразить 
следующее: а зачем Еврипид написал 
«Медею», если героиня уже давно 
существовала в мифах; зачем Ж.Ануй 
трудился над «Антигоной», которую 
некогда представил публике сам 
Софокл? Сам А.С.Пушкин отчасти 
повторил в своей повести «Жениха-
призрака» В.Ирвинга. Примеры 
можно множить, так как искусство 
– это диалог образов, сюжетов, идей, 
которые актуализируются в разные 
эпохи по-разному. Всё дело в том – что 
получилось? 

У Сигарева получилось и остро-
умно, и динамично, и тонко: девица 
К.И.Т., якобы рассказавшая пушкин-
скому Белкину историю Марии Гав-
риловны, превратилась в вульгарный 
двойник главной героини. Жадрино 
стало Жардиным. Монологи и диа-
логи расширились, и «мускулистый» 
первоначальный текст реализовался 
в напряженном сюжете пьесы о том, 
что Судьба, конечно, могущественна, 
но вознаграждает того, кто ждет, верит 
и верен.

«Метель» режиссера Никиты 
Рака. На белой сцене в белых русских 
кокошниках – три Судьбы. Если об-
ратиться к славянской мифологии – 
это богиня Макошь и ее дочери: Доля 
и Недоля. «Три девицы»  (артистки 
Екатерина Марсальская, Алевтина 
Чернявская и Ирина Сорокина) во-
все не сидят «под окном», они вершат 

судьбы героев - дразнят их, бьют по 
голове, толкают. Гротесковые пер-
сонажи - нежный девичий облик и 
«вампирический» инфернальный 
макияж, неожиданно пробивающийся 
бас, «рык» - смешат и не дают зрителю 
сильно испугаться. Хотя поводов было 
достаточно. Основательная и тонкая 
работа режиссера с интонациями и 
мимикой актеров – этого ни один 
драматург не подскажет!

Но где же метель? Да вот же она: 
белые подушки, белые платья, фата, 
белые шубки… Иногда они сменяются 
черными платьями, валенками, черны-
ми платками – герои действительно 
страдают, плачут, отчаиваются…

У Пушкина в повести «звучит» 
музыка: «тирольские вальсы и арии 
из Жоконда», в спектакле Никиты 
Рака  – «Мумий Тролль» и песни на 
украинском – благородная попытка 
режиссера смягчить ожесточенные 
души и призвать людей к единению.

Однако что же главные герои? Всё 
так же любят, проказят, таят свои 
чувства и расплачиваются за соде-
янное: родители переживают за свое 
чадо и пытаются устроить ее судьбу 
по своему разумению (хорошая ра-
бота Надежды Леоновой и Вячеслава 
Зайцева), терзаемые метелью, искрен-
не страдают и вызывают сочувствие 
зрителя.

Хороша и Маша (артистка Мария 
Щербакова) – «стройная, бледная 
и семнадцатилетняя девица», очень 
точно передающая страхи и сомнения 
послушной дочери и влюбленной ба-
рышни. Психологически верные дета-
ли – «подвенечная» ночная пижама с 
забавными зверюшками на кофточке, 
«траурные» очки, снятый-надетый 
нежный шарфик – убеждают, что эта 
тоненькая, беззащитная девочка пере-
живает подлинную драму. 

Герой-любовник Владимир (Ан-
дрей Щербаков) и герой-любовник 
Бурмин (Антон Тимофеев) ведут себя 
по-пушкински сдержанно: первый 
обреченно играет на гитаре и всем 
рисунком роли показывает предчув-
ствие беды, второй – убедительно 
представил «затруднительность свое-
го положения» и в конечном итоге  – 
«открыл свое сердце» бедной Марье 
Гавриловне.

Трагикомичен Молодцов (артист 
Евгений Баханов) – он «стучит косты-
лями» судьбы; брутален «свидетель 
венчания», корнет в отставке Дравин 
(Юрий Смышников) – они, как и по-
ложено, «шалят» с фортуной, которая 
отвечает им тем же.

Спектакль завершается счастли-
вой развязкой, а зрители облегченно 
вздохнули, потому что напугали и по-
мучили их изрядно. Герои уже не «не-
счастные любовники», они теперь муж 
и жена! Если люди добры, терпеливы, 
прошли достойно через страдания, 
умеют слушать друг друга, то Судьба 
в конечном итоге (может быть!) возна-
градит их. Судьба, конечно, всесильна 
и жестока – не случайно «три девицы»  
порой злобно ухмыляются, глядя на 

бедных любовников, но ведь и от ге-
роев что-то зависит, недаром же Маша 
часто останавливает неумолимое вре-
мя: «Постойте!»

Однако вернемся к Пушкину: так 
ли счастливы и его герои? Пушки-
нисты вовсе неоднозначно трактуют 
финал повести. Действительно: 
«Боже мой… так это были вы! И вы 
не узнаете меня? Бурмин поблед-
нел… и бросился к ее ногам…». Где 
же уверенность в том, что всё на 
самом деле счастливо разрешилось? 
Слуга Бурмина умер в походе, другие 
свидетели странного венчания могли 
погибнуть в сражениях 1812 – 1813 
годов. Маша и Бурмин знают, что 
они женаты, но как об этом заявить 
в обществе и где доказательства? Не 

сгорела ли жадринская церковь, жив 
ли священник, цела ли церковная 
книга с «приличествующей случаю 
записью», и была ли запись? На 
это намекается и в пьесе Василия 
Сигарева при описании «маленькой 
деревянной церквушки, в каких 
святые отцы не брезгуют тайным 
венчанием». Да и священник (тонкая 
игра Романа Слатвинского) вздыхает: 
«Играют с Богом, как дети малые, а 
он все видит… И наказывает».

И тут вспоминается, что сигарев-
ский Бурмин не всегда уверен, пра-
вильно ли он поступает, да и Маша 
часто сомневается: венчаться – не 
венчаться, ехать – не ехать….

В общем, Судьба – дама строгая, а 
планы ее непредсказуемы и странны.

По следу судьбы
Театр | В Воронежском академическом театре драмы имени А.В.Кольцова – премьера нового спектакля, вдохновленного  
пушкинской повестью
Галина ШПИЛЕВАЯ
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Сцена из спектакля «Метель».

ВеСТи

с именем кольцова 
и Никитина 

В этом году воронежские 
Кольцовско-Никитинские дни 
литературы и искусства прохо-
дят в рамках Года литературы в 
России. 

Отдел краеведения областной 
библиотеки имени И.С.Никитина 
приурочил к ним книжную выстав-
ку – «Кольцовско-Никитинские 
дни: 40 лет в Воронеже». Здесь 
можно увидеть произведения 
поэтов, тесно связанных судьбой 
с нашим краем: Алексея Кольцова 
и Ивана Никитина, Осипа Ман-
дельштама и Василия Кубанёва, 
Самуила Маршака и Алексея 
Прасолова. 

«крещендо»  
собирает мастеров  

Воронежский молодежный 
симфонический оркестр под 
руководством Заслуженного 
артиста РФ Юрия Андросова 
выступил в Международный день 
музыки на сцене концертного 
зала имени С.В.Рахманинова 
Московской филармонии. 

Прозвучали, среди прочего, про-
изведения Россини и Сен-Санса, 
Паганини и Пьяцоллы, Чайков-
ского и Рахманинова. Впервые 
было исполнено произведение 
А.Семенова «Через лавры и руб-
цы». Воронежский коллектив 
выступил на одной сцене с мо-
лодыми исполнителями в рам-
ках XI музыкального фестиваля 
Crescendo, цель которого – собрать 
концертирующих по всему миру 
музыкантов, ставших звёздами 
мирового музыкального искусства, 
продемонстрировать творческий 
потенциал современной отече-
ственной музыкальной культуры.

«зеркало»  
для копейки

Гостем клуба встреч с инте-
ресными людьми «Зеркало» 
воронежской библиотеки №4 
имени Егора Исаева стал кол-
лекционер Андрей Штокалов – 
врач-гематолог отделения химео-
терапии Воронежской детской 
областной больницы №1. 

Он с детских лет увлечён со-
бирательством монет и предметов 
старинного быта, а также художе-
ственной фотографией – ряд его 
снимков можно увидеть в книгах, 
посвященных истории нашего го-
рода. Гость рассказал школьникам 
о нумизматике – науке, которая 
изучает монеты, денежные слитки, 
клады, а также технику монетного 
дела. Подробно остановился на 
истории копейки. Конечно, ребят 
очень заинтересовала такая тема, 
как кладоискательство. 

Василий чЕРНОусОВ.

«Коммуна» – ваш консультант
Раздел ведёт Ярослава Янова

Вопросы принимаются по тел. 8-908-136-37-53  
по вторникам и четвергам с 9.00 до 11.00,  
e-mail: yayanova@mail.ru. Ярослава Янова.

Земля и люди  | На вопросы отвечают 
специалисты Управления Росреестра  
по Воронежской области
Конфликт на меже

Купили неотмежеванный дачный участок с домом, кото-
рый граничит только с одной соседкой. С ней произошёл кон-
фликт. Хотела сделать одновременно межевание  и оформить 
официально дом по дачной амнистии. Она категорически от-
казалась подписывать акт согласования, заявив, что прежний 
хозяин при строительстве захватил 1 метр её участка.  Что 
мне делать теперь? 

Из вашего вопроса прослеживается наличие земельного 
спора, который в соответствии со ст. 64 Земельного кодекса 
РФ  рассматривается в судебном порядке.

Подлежит регистрации
Возникли проблемы с землёй, которая находится в Лес-

фонде и передана в аренду. Могу ли я его оформить? Что 
необходимо сделать?

В соответствии со статьей 93 Лесного кодекса Россий-
ской Федерации право собственности и другие вещные 
права на лесные участки, ограничения (обременения) этих 
прав, их возникновение, переход и прекращение подлежат 
государственной регистрации. Исключение составляют 
договоры аренды, заключенные на срок менее года. Для 
государственной регистрации прав вам необходимо опла-
тить государственную пошлину, подать заявление и пред-
ставить  документы в соответствии с требованиями, уста-
новленными ст.13,16-18 Закона о регистрации. С перечнем 
документов,   размером государственной пошлины можно 
ознакомиться на сайте Управления – upr36@rosreestr.ru.   

Цена ограничена
Являюсь собственником нежилого здания, о чём свиде-

тельствует свидетельство на право собственности с 2007 
года. Землю сразу не оформил, в договоре купли-продажи 
с КУМС о земельном участке ничего не сказано. Имеется 
кадастровый паспорт земельного участка, где разрешённое 
использование - Для размещения и обслуживания произ-
водственной базы, частично использую под торговлю. Имею 
ли я право льготного выкупа земельного участка и как рас-
считать цену земли?

Продажа находящегося в государственной или муни-
ципальной собственности земельного участка, собствен-
никам зданий и (или) сооружений, расположенных на 
таком участке, осуществляется без проведения торгов (в 
исключение из общего правила, требующего проведение 
аукционов при продаже участков, принадлежащих госу-
дарству или муниципальному образованию). При этом 
цена такого земельного участка определяется в порядке, 
установленном уполномоченным органом государствен-
ной власти или органом местного самоуправления, но не 
может превышать кадастровую стоимость этого участка 
или иной размер цены земельного участка, если он уста-
новлен федеральным законом (пп. 6 п. 2 ст. 39.3, п.п. 2, 3 
ст. 39.4 ЗК РФ).

Перевести в нежилое
В двухэтажном шлакоблочном жилом доме 1951 года по-

стройки квартиру на первом этаже хочу перевести в нежилое. 
Нужно ли согласие соседей примыкающих квартир?

В соответствии с положениями п. 1 ст. 14 Жилищно-
го кодекса Российской Федерации (далее — ЖК РФ) 
принятие в установленном порядке решений о переводе 
жилых помещений в нежилые помещения и нежилых по-
мещений в жилые помещения относится  к  полномочиям 
органов местного самоуправления в области жилищных 
отношений.

Тем не менее, считаем возможным сообщить, что статья-
ми   22, 23  ЖК РФ установлены условия  и  порядок пере-
вода жилого помещения в нежилое помещение и нежилого 
помещения в жилое помещение, а также состав документов, 
представляемых в орган, осуществляющий перевод поме-
щений, по месту нахождения переводимого помещения. 
Предоставление согласия соседей примыкающих квартир 
действующим законодательством не предусмотрено, одна-
ко, согласно положениям   п. 3 ст. 36 ЖК РФ, если в про-
цессе  перевода   жилых помещений в нежилые помещения 
и нежилых помещений в жилые помещения  происходит 
уменьшение размера общего имущества в многоквартир-
ном доме  путем его реконструкции необходимо  согласие 
всех собственников помещений в данном доме.

Несговорчивый сосед
Сосед – смежный землепользователь - не подписывает акт 

установления и согласования внешних границ землепользо-
вания. Что мне делать?

Статья 39 Федерального закона № 221-ФЗ от 24 июля 
2007 г.  «О государственном кадастре недвижимости» 
(далее по тексту – Закон о кадастре) устанавливает, что 
местоположение границ земельных участков подлежит в 
установленном настоящим Федеральным законом порядке 
обязательному согласованию.

Согласование местоположения границ проводится с 
лицами, обладающими смежными земельными участками 
на праве собственности.

Результат согласования местоположения границ оформ-
ляется кадастровым инженером в форме акта согласования 
местоположения границ на обороте листа графической 
части межевого плана.

Местоположение границ земельного участка счита-
ется согласованным при наличии в акте согласования 
местоположения границ личных подписей всех заинте-
ресованных лиц или их представителей, за исключением 
предусмотренного частью 3 ст. 40 Закона о кадастре случая. 
Реквизиты документов, удостоверяющих личность таких 
заинтересованных лиц или их представителей, с указанием 
реквизитов документов, подтверждающих полномочия 
представителей заинтересованных лиц, указываются в 
акте согласования местоположения границ.

Если надлежащим образом извещенное заинтересован-
ное лицо или его представитель в установленный срок не 
выразили свое согласие посредством заверения личной 
подписью акта согласования местоположения границ либо 
не представили свои возражения о местоположении границ 
в письменной форме с их обоснованием, местоположение 
соответствующих границ земельных участков считается 
согласованным таким лицом, о чем в акт согласования 
местоположения границ вносится соответствующая за-
пись. К межевому плану прилагаются документы, под-
тверждающие соблюдение установленного настоящим 
Федеральным законом порядка извещения указанного 
лица. Данные документы являются неотъемлемой частью 
межевого плана.

Если местоположение соответствующих границ земель-
ных участков не согласовано заинтересованным лицом или 
его представителем и такое лицо или его представитель 
представили в письменной форме возражения относитель-
но данного согласования с обоснованием отказа в нем, в 
акт согласования местоположения границ вносятся записи 
о содержании указанных возражений. Представленные в 
письменной форме возражения прилагаются к межевому 
плану и являются его неотъемлемой частью.

Споры, не урегулированные в результате согласования 
местоположения границ, после оформления акта согласо-
вания границ разрешаются в установленном Земельным 
кодексом Российской Федерации порядке – ст. 64 Земель-
ного кодекса РФ.
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Никольцы представили в северной 
столице спектакль «Я песней стать 
старался». Это подлинная история, во-
площенная режиссером Светланой Су-
кочевой по стихам деревенского поэта 
Коли Шалыганова. А предыстория её 
такова. Воронежскому прозаику Юрию 
Гончарову случайно попалась  тетрадка 
со стихами простого сельского парня. 
Прочитав их, писатель удивился той 
самобытной и проникновенной силе, 
которой были наполнены строки до-
селе никому неизвестного поэта. Он 
стал искать автора. Оказалось, что его 
уже нет в живых, не осталось у него 
и родственников. Но Юрий Гончаров 
смог издать сборник его стихов, и один 
из них писатель передал Светлане 
Сукочевой. Поэзия простого крестьян-
ского парня и та скупая его жизненная 
коллизия, которую пунктирно и с 
огромным трудом удалось хоть как-то 
восстановить, захватила режиссера 
и она стала работать над пьесой и 
спектаклем. Так родилась театральная 
постановка.

Бесспорно, «Я песней стать старал-
ся» - большая удача и режиссера, и 
творческого коллектива. В своё время 
я видел этот спектакль на сцене Во-
ронежского театра кукол. Небольшое 
камерное пространство как раз и позво-
ляло донести до зрителей ту душевную 
доверительность, из которой соткан 
текст пьесы. 

История жизни Коли Шалыганова, 
детство и юность которого пришлись на 
войну, а потом на послевоенную разруху, 
как нельзя точно и правдиво ложится 
на песни той поры. Печальные и про-
тяжные, они и создают фон спектакля. 
Для меня стало особой радостью услы-

шать звучание в канве драматического 
действа песни Воронежского хора «Под 
горой растут цветочки», сочиненную 
в 1943 году Марией Мордасовой и её 
подругами по хору. Нечто подобное 
позднее сделал выдающийся танцовщик 
и хореограф Владимир Васильев, когда 
ввел в балет по прозе Андрея Платонова 
непосредственное хоровое исполнение 
воронежской песни. 

Вообще музыкальная палитра спек-
такля «Я песней стать старался» доволь-
но обширная и разнообразная. Здесь 
звучат и народные мелодии, и частушки, 
и «Вокализ» Сергея Рахманинова, и 
музыка из оперы Кирилла Молчанова 
«А зори здесь тихие», и эстрадные 
мелодии  Яна Френкеля. Для самой 
Светланы Сукочевой своеобразным 
манком, подвигавшим её к неустанному 
проникновению в суть лирики никому 
неизвестного деревенского стихотворца, 
стала музыка Кирилла Молчанова.

Естественно, что весь спектакль 
держится на главном исполнителе 
роли Коли Шалыганова – Максиме 
Тормышове. На обсуждении спектак-
ля, которое проходило на фестивале 
после его показа, как раз и говорили о 
той большой симпатии, которой волей-
неволей проникается зритель, глядя на 
сценическое проживание роли Макси-
мом Тормышовым. Аспирант ВГАУ, он 
заявил о себе ещё до поступления в вуз. 
О нем критики заговорили разом и с 
большой долей пиетета. Сейчас Максим 
уже и сам руководит самодеятельным 
студенческим театром.

Очень точно режиссерский замысел 
доносят и другие исполнители – Алек-
сей Левин в роли друга главного героя, 
Александр Ковалев, представший 
деревенским сторожем, Светлана и 
Александр Литвиновы – гармонисты, 
Валентина Рогова – в роли тети Ариши. 

И, как обычно бывает в постановках 
Светланы Сукочевой, подлинное погру-
жение в жизнь той, послевоенной эпохи, 
происходит в массовых сценах, а точнее 
сказать, в народных. Выхваченные из 
толпы образы и высвеченные буквально 
отдельными штрихами, но столь свое-
образными и индивидуальными, что их 
запоминаешь сразу и надолго.

Перенос готового спектакля на 
другую, тем более габаритную площад-
ку – а, как уже говорилось, никольцы 
привыкли играть в камерных условиях, 
на клубных сценах – всегда проблема-
тичен. Но за два дня перед поездкой 
в Питер режиссер Светлана Сукочева 
провела репетиции на большой сцене 

Воронежского ТЮЗа, зная, что на фе-
стивале им предоставят подобную пло-
щадку. Поэтому никольским артистам 
не пришлось с трудностями осваивать 
новую сцену.

Остается только добавить, что в «Не-
вских театральных встречах» участво-
вал ещё один воронежский коллектив – 
молодежная студия при театре «РАМС» 
из Россоши. Был представлен спектакль 
«Немного доброты холодной, серой 
осенью» по рассказам клоуна Леонида 
Енгибарова в постановке Галины Хун-
гуреевой. И хотя молодые исполнители 
никаких призов не завоевали, уже само 
участие в таком представительном теа-
тральном фестивале – награда.

Его стихов открытая душа
Культура | Никольский народный театр, который в будущем году отметит своё 120-летие, одновременно готовится  
к юбилею и продолжает активно работать над новыми постановками, участвовать в  фестивалях и конкурсах

Сцена из спектакля «Я песней стать старался».

Виктор СИЛИН
Верхнехавский район

И вот совсем недавно один из старейших любительских коллек-
тивов страны вернулся из Санкт-Петербурга с I Всероссийского 
фестиваля любительских театров «Невские театральные встречи». 
В номинации «Лучшее музыкальное оформление» наши земляки 
удостоены высшей награды.
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Центр профориентации и подготовки к ЕГЭ 
Московского государственного университета

проводит запись учащихся 6-11-х классов 
на тестирование по программам 

профнавигатор и профориентатор,  
а также на подготовительные курсы для подготовки к ЕГЭ.

поздравительная открытка
Нашему дорогому и уважаемому 

Станиславу Алексеевичу 
УгрюмовУ 

17 октября исполняется 80 лет
Почти полвека его жизни прошли в суровых 

условиях Крайнего Севера, который требовал  от 
людей мужества, силы воли, стойкости характера. 
Вся его трудовая деятельность связана с гражданским морским флотом: 
Станислав Алексеевич более 20 лет находился в плавании вдали от родного 
берега, бороздя просторы Мирового океана.

И сегодня, находясь на заслуженном отдыхе, он активно участвует в 
общественной жизни Айдаровского сельского поселения Рамонского 
района, чем заслужил уважение у своих односельчан.

Желаем нашему юбиляру долгих лет жизни, здоровья, благополучия.

Родные и близкие.

ИнФормаЦИонное сообЩенИе
Квалификационная коллегия судей Воронежской области  

объявляет об открытии вакансий по должностям судей   
и  проведении конкурса на их замещение: 

Заместитель председателя  Новоусманского районного суда  - 1 ед.
Судья  Коминтерновского районного суда г. Воронежа  - 1 ед.
Судья Поворинского районного суда  - 1 ед.

А также в связи с предстоящим истечением срока полномочий действующих судей:

Мировой судья  судебного участка № 6 в  Коминтерновском судебном районе  - 1 ед.
Мировой судья  судебного участка № 5  в  Левобережном судебном районе  - 1 ед.
Мировой судья  судебного участка № 8  в  Левобережном судебном районе  - 1 ед.
Мировой судья  судебного участка № 8 в  Советском судебном районе  - 1 ед.
Мировой судья  судебного участка № 2 в  Аннинском судебном районе  - 1 ед.
Мировой судья  судебного участка № 3 в  Аннинском судебном районе  - 1 ед.
Мировой судья  судебного участка № 3 в  Павловском судебном районе  - 1 ед.

Выдача необходимых бланков, приём заявлений для участия в конкурсе и документов, 
указанных в пункте 6 статьи 5  Закона РФ «О статусе судей в Российской Федерации»,  произво-
дятся  ежедневно в рабочие дни с 14 часов 00 минут  до 18 часов 00 минут в Дополнительном 
здании Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникидзе, д. 41, ком. 25). 

Телефоны  для справок: (473)  222-65-03;  271-99-80.
Официальный сайт квалификационной коллегии судей Воронежской области – http: //vor. 

vkks. ru.

Завершится прием документов  20  ноября 2015 года в 16 часов 00 минут (время  мо-
сковское).

Рассмотрение поступивших заявлений  состоится  20 января  2016  года с 14 часов  
00 минут в Дополнительном здании Воронежского областного суда (г. Воронеж, ул. Орджоникид-
зе, 41, ком. 28).                                                                                                                       На правах рекламы.

ВНИМАНИЕ!
Организатор торгов ООО ПЦ «Защитникъ» 

(ИНН 3661060999, ОГРН 1133668035962; 394033, г. Воронеж, Ленинский пр-т, д. 172, тел./факс (473) 
223-79-37, e-mail: pczashitnik@yandex.ru) сообщает о том, что 

торги по продаже имущества ООО «Вершина» 
(394087, Воронежская обл., г. Воронеж, ул. Ломоносова, д. 114/8, оф. 18, ИНН 3662146889,  

ОГРН 1093668039508), назначенные на 14.10.2015г., 
не состоялись в связи с отсутствием заявок. 

ПОВтОрНыЕ тОргИ 
по продаже имущества в форме аукциона открытого по составу участников и форме представления 

предложений о цене имущества 
состоятся в 11 часов 00 минут 27.11.2015г. на «Электронной площадке ООО «МЭтС»,  

размещенной в сети Интернет по адресу: http://m-ets.ru/.
Лот №1. Расположен по адресу:_Воронежская обл., р.п. Хохольский.
Земельный участок, площадь 211677 кв.м, кадастровый номер 36:31:0100002:5.
Земельный участок, площадь 27335 кв.м, кадастровый номер 36:31:0100003:2.
Железнодорожный путь, протяженность 560 п.м. Литер 2А.
Повышенный путь, протяженностью 475,5 п.м. Литер 1А. 
Нач. цена Лота №1 -  13 500 000 руб., НДС не облагается.
Прием заявок осуществляется с 19.10.2015г. по 23.11.2015г. включительно, в рабочие дни с 09 часов 

00 минут до 16 часов 00 минут на «Электронной площадке ООО «МЭТС», размещенной в сети Интернет 
по адресу: http://m-ets.ru/.

Ознакомление участников торгов с документами по лоту, характеристиками имущества, выставляемого 
на торги, осуществляется по предварительной записи по тел.: (473) 223-79-37 в рабочие дни с 10 часов  
00 минут до 15 часов 00 минут по адресу: г. Воронеж, Ленинский пр-т, д.172.

Информация о шаге аукциона, правилах подачи заявки, задатке, реквизитах счетов, определении по-
бедителя, заключении договора купли-продажи и иная информация содержится в сообщении 52030198936 
на стр. 61 в газете «Коммерсантъ» №162 от 05.09.2015г.

Доп. информация по тел.: (473)223-79-37(Осипова Е.Н.).                                               На правах рекламы.

торГИ
Конкурсный управляющий (организатор торгов) Общество 
с ограниченной ответственностью  СПИРТЗАВОД «Пираква» 

(397500, Воронежская область, г. Бутурлиновка, ул.Розы Люксембург, 83а, 
ИНН 3605005345, ОГРН 1023600645353) 

Колесников Михаил Владимирович 
(ИНН 366201284737, СНИЛС 039-079-818 91), член НП «Московская саморегулируемая 

организация профессиональных арбитражных управляющих»  
(125362, г.Москва, ул. Вишневая, д. 5, ОГРН 1027701024878, ИНН 7701321710), 

действующий на основании решения Арбитражного суда Воронежской области 
от 22.12.2011 г. и определения Арбитражного суда Воронежской области от 04.07.2013г. 

по делу № А14-5768/2010, 
сообщает о результатах проведения торгов  

в форме публичного предложения, прием заявок по которым  
осуществлялся с 20.07.2015 г. по 09.10.2015 г. 

На 25.09.2015г. торги в форме публичного предложения признаны состоявшимися  
(составлены протоколы о результатах торгов) по  лотам:№ № 165, 112 (на ЭТП www.lot-online.ru.  
РАД — 69011, 68961), победителем признан Харин Сергей Сергеевич  (ИНН 366205844838), 
сумма предложения составила 28500 руб. и 22500 руб. соответственно, № 145 (на ЭТП 
www.lot-online.ru. РАД-68991) победителем признан Борзых Андрей Александрович (ИНН 
312100525352), сумма предложения составила 10193,40 руб. 

Заинтересованность по отношению к должнику, кредиторам, арбитражному управляюще-
му отсутствует, арбитражный управляющий не участвует в капитале победителя торгов, СРО, 
членом или руководителем которой является арбитражный управляющий.

На 09.10.2015г. торги по лотам №№37-69, 74, 79-81, 83-89, 91-111, 113, 118-
123,127,129-131,136-144,146-153,166-174,177,179,181,182 признаны несостоявшимися 
в связи с отсутствием заявок.                                                                                          На правах рекламы.
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«Факел» в квартете лучших
Секундная стрелка не успе-

ла сделать и одного оборота по 
циферблату, как футболисты 
«Факела» открыли счет. Во-
ронежцы заработали штрафной 
удар на левом фланге атаки, 
Мурнин навесил мяч на даль-
нюю штангу, а Касьян в верхо-
вой дуэли переиграл вратаря 
хозяев Филиппова. «Спартак» 
проповедовал игру в мелкий и 
средний пас и вскоре добил-
ся своего. Зуев просочился в 
штрафную площадь воронеж-
цев, и сделал поперечную пере-
дачу Обухову, который с десяти 
метров уложил мяч в нижний 
угол ворот. Игра смотрелась 
на одном дыхании. Красивые 
атаки проводили обе команды, 
но эффективнее они получа-
лись у воронежцев. Вратарь 
москвичей отчаянно бросался 
в ноги то Касьяну, то Тихому, 
и до поры до времени на табло 
горел ничейный счет, но было 
бы несправедливо, если бы 
он не изменился. Справедли-
вость восторжествовала на 
28-й минуте. Мурнин с левого 
фланга послал мяч на линию 

вратарской площади и Касьян 
головой переправил снаряд 
под перекладину. Воронежцы 
просто затерзали оборону мо-
сквичей, задействовав в атаке 
оба фланга. Слева продуктивно 
действовали Коробов и Бирю-
ков, а справа - Тихий и Альшин. 
По центру же разгонял атаки 
Мурнин. Все было кончено 
уже к 51-й минуте. Свою тре-
тью голевую передачу сделал 
капитан «Факела» Мурнин. Он 
вывел 1х1 с вратарем лучшего 
бомбардира воронежцев Би-
рюкова, который легко убежал 
от Брызгалова и подсек мяч 
над бросившимся под удар 
Филипповым. Так счет стал 
3:1, а воронежцы впервые в 
сезоне забили три гола в го-
стях. Игроки «Спартака-2» 
пытались переломить ход мат-
ча и большими силами пойти 
вперед, но гости держали мяч 
под своим контролем и уме-
ло выдавливали соперника к 
центру поля. В штрафную пло-
щадь «Факела» «спартаковцы» 
войти не могли, и стали бить по 
воротам издали. Зубарев даже 
попал в перекладину, а уже в 
компенсированное арбитром 

время Обухов потревожил по-
перечную планку еще раз. 

«Факел» одержал безого-
ворочную победу и поднялся 
в квартет сильнейших клубов 
ФНЛ.

Результаты матчей 15-го 
тура. «Спартак-2» (Москва) - 
«Факел» (Воронеж) 1:3, «Луч-
Энергия» (Владивосток) - 
«Шинник» (Ярославль) 1:1, 
«СКА-Энергия» (Хабаровск) 
- «Газовик» (Оренбург) 1:1, 
«Енисей» (Красноярск) - «Тор-
педо» (Армавир) 3:1, КАМАЗ 
(Набережные Челны) - «Бай-
кал» (Иркутск) 0:1, «Тюмень» 
(Тюмень) - «Волгарь» (Астра-
хань) 0:2, «Сокол» (Саратов) 
- «Томь» (Томск) 1:2, «Волга» 
(Нижний Новгород) - «Тос-
но» (Ленинградская область) 
1:1, «Сибирь» (Новосибирск) 
- «Арсенал» (Тула) 3:0, «Балти-
ка» (Калининград) - «Зенит-2» 
(Санкт-Петербург) 3:1.

15 октября «Факел» встре-
тится в Армавире с местным 
«Торпедо», которым руководит 
бывший футболист «Факела» и 
экс-тренер столичного «Спар-
така» Валерий Карпин.

футбол | «Спартак-2» (Москва) - «Факел» (Воронеж) 1:3
В воскресенье «Факел» сражался в Москве со «Спар-
таком». Нет, не с многократным чемпионом страны, 
а со второй командой, которая, едва появившись в 
ФНЛ, сразу ворвалась в когорту лидеров. Воронеж-
цев это не смутило, и они уверенно положили «спар-
таковцев» на лопатки.

максим СКВорЦоВ

турнирная таблица
Команда И В Н П мячи о

1. Томь (Томск) 15 11 2 2 26-5 35
2. Газовик (Оренбург) 15 11 2 2 32-15 35
3. Арсенал (Тула) 15 8 4 3 22-15 28
4. ФАКЕЛ (Воронеж) 15 8 1 6 21-15 25
5. Сибирь (Новосибирск) 15 7 4 4 20-15 25
6. Спартак-2 (Москва) 15 7 4 4 17-15 25
7. Волга (Ниж.Новгород) 15 7 3 5 12-12 24
8. Балтика (Калининград) 15 6 5 4 17-14 23
9. Луч-Энергия (Владивосток) 15 6 3 6 13-17 21
10. Волгарь (Астрахань) 15 5 5 5 20-18 20
11. Сокол (Саратов) 15 5 5 5 18-16 20
12. Тюмень (Тюмень) 15 5 4 6 13-17 19
13. Зенит-2 (Санкт-Петербург) 15 4 6 5 25-24 18
14. Шинник (Ярославль) 15 4 6 5 18-20 18
15. Енисей (Красноярск) 15 4 5 6 13-18 17
16. Байкал (Иркутск) 15 5 1 9 11-19 16
17.Тосно (Ленинград.обл.) 15 4 3 8 13-20 15
18. СКА-Энергия (Хабаровск) 15 3 4 8 12-15 13
19. Торпедо (Армавир) 15 1 6 8 5-19 9
20. КАМАЗ (Набережные Челны) 15 2 1 12 8-26 7

КРИМИНАЛ, ПРОИСШЕСТВИЯ

Погибли трое, воронежец жив
По факту ДТП со смертельным исходом, произо-

шедшего двенадцатого октября на участке автодо-
роги «Р-298 Курск – Воронеж», проходящей по 
территории Горшеченского района Курской области, 
возбуждено уголовное дело. В результате этой до-
рожной аварии с участием шести автомобилей по-
гибли три человека.

По предварительным данным, водитель фуры 
«ДАФ», нарушив дистанцию, допустил столкновение 
с ехавшим в попутном направлении «Ниссаном Аль-
мера», за рулем которого сидела женщина 1966 года 
рождения. От удара иномарку отбросило на полосу 
встречного движения, там последовало столкновение 
с автомобилем «МАН». После этого водитель автомо-
биля «Шевроле-Ланос», двигавшегося в попутном на-
правлении с «Нисан Альмерой» и «ДАФом», врезался 
в фуру. Ехавшие за ним грузовой «МАН» и автомобиль 
«ХИНО» врезались в «Шевроле-Ланос». После стол-
кновения произошло возгорание. «Шевроле-Ланос» 
и «МАН» сгорели полностью. 

В результате аварии и пожара на месте ДТП скон-
чались 55-летний водитель автомобиля «Шевроле-
Ланос» и его пассажирка 1979 года рождения. Води-
тель грузового «МАНа» 1985 года рождения скончался 
в больнице. 45-летний воронежец - водитель больше-
грузного автомобиля «ХИНО» - остался жив.

Предположительно, одной из причин ДТП могло 
стать снижение видимости на автодороге вследствие 
сильного задымления проезжей части от пала сухой 
травы на поле, сообщает пресс-служба ГУ МВД Рос-
сии по Курской области. Расследование уголовного 
дела взял на контроль начальник УМВД России по 
Курской области.

Вырубили сосны  
на миллионы рублей

Прокуратура Коминтерновского района Вороне-
жа совместно с сотрудниками Управления экологии 
администрации городского округа город Воронеж 
провела проверку по многочисленным заявлениям 
граждан о незаконной вырубке деревьев в селе 
Подгорное.

Установлено, что по адресам: г. Воронеж, ул. Сера-
фима Саровского, 175/1-175/17, произведена неза-
конная рубка сырорастущих деревьев породы сосна 
в количестве почти 1,5 тысячи штук на общую сумму 
свыше 23 миллионов рублей, что относится к особо 
крупному размеру.  

В  соответствии с  ч. 3 ст. 260 УК РФ незаконная 
рубка лесных насаждений или не отнесенных к лесным 
насаждениям деревьев, совершенная в особо крупном 
размере, влечёт за собой уголовную ответственность. 
Санкция данной статьи предусматривает максималь-

ное наказание в виде лишения свободы на срок до 
семи лет.

Прокурором района вынесено постановление о 
направлении материалов проверки в орган пред-
варительного расследования – отдел полиции № 4 
Управления МВД России по г. Воронежу, сообщает 
прокуратура Воронежской области.

Прекратили азартные игры
Сотрудники Управления экономической безо-

пасности и противодействия коррупции ГУ МВД 
России по Воронежской области по подозрению в 
незаконной организации и проведении азартных игр 
задержали жительниц Лисок. 

С 1 июля по 7 августа нынешнего года  в арен-
дуемом помещении, расположенном на площади 
Революции в Лисках, подозреваемые организовали и 
проводили азартные игры с использованием игрового 
оборудования вне игорной зоны. Во время обыска 
сотрудники полиции обнаружили и изъяли 20 игро-
вых аппаратов. Деятельность игорного заведения 
прекращена. 

По факту незаконной организации и проведения 
азартных игр СУ СК России по Воронежской области 
возбуждило уголовное дело, сообщает пресс-служба 
ГУ МВД России по Воронежской области. 

Анатолий КРУГЛОВ.

Всероссийская 
декада подписки – 

десять дней 
программы скидок!
С 15 по 25 октября проходит 

Всероссийская декада  
подписки. 

Во всех отделениях 
почтовой связи Воронеж-

ской области можно  
подписаться  на  газеты 

«Коммуна», «Коммуна плюс» 
по беспрецедентно 

низким ценам. 
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